

## CONSEIL D'ADMINISTRATION DU 29 NOVEMBRE 2013

### DELIBERATION RELATIVE A L'ELECTION DU VICE-PRESIDENT DELEGUE AUX RELATIONS INTERNATIONALES

Le 29 novembre 2013, le Conseil d'Administration, réuni sous la présidence de Monsieur Jean-Paul JOURDAN,

- ⇒ ***Elit Madame Fabienne BRUGERE-LE BLANC, sur proposition du Président de l'université, en tant que Vice-Présidente déléguée aux Relations Internationales.***

L'article 9-2 des statuts de l'université indique que le Président peut proposer la désignation de vice-présidents délégués, dans la limite de 7, choisis parmi les personnels et les étudiants de l'université, pour exercer des missions permanentes ou temporaires. Les vice-présidents délégués sont élus par le Conseil d'Administration à la majorité absolue des votants aux deux premiers tours et à la majorité relative au tour suivant.

C'est dans ce cadre que Mme Fabienne BRUGERE-LE BLANC a été élue dès le premier tour sur les fonctions de VP déléguée aux Relations Internationales, fonctions laissées vacantes suite à la démission de Mme RIHARD-DIAMOND à la rentrée 2013.

*Délibéré par le Conseil d'Administration, à Pessac, le 29 novembre 2013*

Nombre de membres présents	19
Nombre de membres représentés	5
Nombre d'abstentions	2
Nombre de suffrages exprimés	24
Nombre de votes pour	22
Nombre de votes contre	0

Le Président,



Jean-Paul JOURDAN

Copie : Rectorat – RI- Cabinet